

Nr. 5403 W  
1993-12-01

II-M718 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode  
ANFRAGE

der Abgeordneten Partik-Pablé, Dolinschek

an den Bundesminister für Inneres

betreffend Sichtvermerkspflicht für Peruaner

Nach Schätzungen der Zollwachbehörden kommen täglich legal bis zu 50 peruanische Staatsbürger nach Österreich. Ein Großteil bleibt in Österreich auch nach Ablauf der 3 Monatsfrist und stellt somit einen nicht unbeträchtlichen Anteil der illegalen Ausländer dar. In der Schweiz und in Italien besteht aufgrund der hohen Einreisequote von Peruanern eine Sichtvermerkspflicht.

ANFRAGE

- 1) Ist Ihnen bekannt, daß zunehmend Peruaner in Österreich einreisen und sich hier illegal niederlassen?
- 2) Wieviele peruanische Staatsbürger wurden von Jänner bis September 1993 von der italienischen Zollbehörde nach Österreich zurück geschoben?
- 3) Wieviele davon wurden in Schubhaft genommen und wieviele wurden wieder abgeschoben?
- 4) Wäre es nicht sinnvoll, dem Beispiel Schweiz und Italien zu folgen und ebenfalls eine Sichtvermerkspflicht für Peruaner einzuführen?